



# Municipio de Copiapó entrega información sobre turnos éticos y atenciones durante paro nacional de la CONFUSAM

**A**nte el paro de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (CONFUSAM) el municipio de Copiapó dio a conocer cómo se realizarán las atenciones durante los días 11, 12 y 13 de marzo en los distintos Centros de Salud Familiar (CESFAM), SAR Y SAPU de la comuna.

En el caso de los CESFAM, las prestaciones incluirán entrega de vacunación, medicamentos y alimentos, además de la atención de urgencias dentales dentro de las dos primeras horas de la mañana. En tanto, las consultas ya programadas desde las 17:00 hasta las 20:00 horas no se modifican.

El alcalde de la comuna, Maglio Ciccardini Neyra, señaló “hacemos un llamado a la comunidad para que se organicen y asistan durante los horarios establecidos por nuestra Dirección de Salud Municipal. Es importante destacar, que, ante emergencias, pueden acudir a los SAPU de Mellivsky y El Palomar que mantienen su

horario normal de atención de 17:00 a 24 horas y el SAR de Paipote, que está abierto las 24 horas”.

Por su parte, la seremi de Salud Atacama, Jessica Rojas, indicó “Como SEREMI de Salud, en el marco de este llamado a movilización nacional de la atención primaria, valoramos el compromiso de mantener turnos éticos para garantizar la continuidad en las atenciones esenciales. En este contexto, hacemos un llamado a la comunidad a hacer un buen uso de la red asistencial, acudiendo a los centros de atención primaria de salud -SAPU, SAR o Cesfam- cuando se trate de situaciones no graves, y reservando los servicios de urgencia para emergencias reales”.

“Es importante recordar que la atención en urgencias se prioriza según la gravedad del paciente y no por orden de llegada. Finalmente, recordar que, frente a cualquier duda o consulta, las personas pueden comunicarse con Salud Responde al 600 360 7777”, agregó la autoridad.